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Abstract (en)
The device (1) has a rear support element (29) relatively articulated with respect to a base (3) at a rear end (4), so that the support element is folded
into the base or deployed. A self-supporting stop (49) limits deployment of the rear support element with respect to the base, where the stop is
arrested to the base and the deployment of the rear support element is limited by action of the stop along a longitudinal direction (L). The stop is
transversely flexible so as to match the shape of the rear support element when the rear support element is deployed to a rear side.

Abstract (fr)
Dispositif d'accueil (1) d'un pied ou d'une chaussure sur un engin de glisse (2), le dispositif d'accueil (1) comprenant une assise (3) qui s'étend
selon une direction longitudinale (L) depuis une extrémité arrière (4) jusqu'à une extrémité avant (5), ainsi qu'un élément d'appui arrière (29),
l'élément d'appui arrière (29) étant articulé relativement à l'assise (3), au niveau de l'extrémité arrière (4), de façon à pouvoir être rabattu vers
l'assise (3) ou déployé, le dispositif d'accueil (1) comprenant une butée (49) qui limite le déploiement de l'élément d'appui arrière (29) par rapport
à l'assise (3). La butée (49) est assujettie à l'assise (3), la butée (49) présente une structure autoporteuse, et la butée (49) limite le déploiement
de l'élément d'appui arrière (29) par action selon la direction longitudinale (L). La butée (49) est souple transversalement de manière à épouser la
forme de l'élément d'appui arrière (29), lorsque celui-ci est déployé vers l'arrière.
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